

Sainte Marie-Madeleine et la Mission Divine de la France

Enfin, les premiers Evangélistes qui apportent à la Gaule « la bonne Nouvelle » sont Madeleine, Marthe, et Lazare. Lazare, image de la résurrection de la France. Madeleine, la grande pécheresse, mais l'âme au grand repentir et au grand amour qui symbolise à l'avance notre France pécheresse d'aujourd'hui, et notre France repentante et amoureuse de demain ; Madeleine, que le Christ a sauvée d'un regard et pour laquelle Il eut une toute particulière et tendre affection. En donnant à notre pays Ses amis de dilection, le Sauveur pour la première fois lui donnait Son Cœur.

Extrait du livre « La Mission Divine de la France » de La Franquerie p. 3